

Ressort: Auto/Motor

Hofreiter kritisiert Scheuers Ladesäulen-Vorstoß als halbherzig

Berlin, 01.04.2019, 09:06 Uhr

GDN - Grünen-Fraktionschef Anton Hofreiter hat das von Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) angekündigte Förderprogramm für mehr E-Auto-Ladesäulen als halbherzig kritisiert. "Deutschland hinkt bei der Elektromobilität richtig hinterher. Und vom Minister kommt nur eine Schmalspur-Offensive", sagte Hofreiter der "Saarbrücker Zeitung" (Montagsausgabe).

Das sei schlecht für den Klimaschutz und gefährlich für die Beschäftigten in der Autoindustrie, so der Grünen-Politiker. Nötig sei "ein Gesamtpaket basierend auf einer Mischung aus Fördern und Fordern", so Hofreiter. Dazu gehörten ein gesetzliches Ausstiegsdatum aus dem fossilen Verbrennungsmotor und eine wirksamere Förderung. "Elektroautos sollen mit Prämien bezahlbar werden, gleichzeitig müssen Spritschlucker stärker besteuert werden. Das ist sozial gerecht und wälzt die Kosten nicht auf den Steuerzahler ab", sagte Hofreiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-122535/hofreiter-kritisiert-scheuers-ladesaeulen-vorstoss-als-halbherzig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com